
bien y sobre todo porque está redae- pafierismo que es de todo mi apre

lado por ellos mismos. cio.

Sra. RosaPrat

Es de ini agrado que mi hijo per

tenezca a la Agrupación, ya que por
sus actividades morales como de

portivas las considero un fruto para

el porvenir.
Et Boletín me esmuy simpático y

antiripo en que se siga adelante co

mo ian hecho desde su fundación

a el momento actual.

Sr. itaméa de Tomas

E,toy orgulloso de que mi hijo
pernezca a esta Agrupación, ya

que he podido admirar y compto
bal sobre los Boletines e informa

ciooes que me manda que está

etW un grupo de jóvenes bien con

jun:ados y en el que reina un com

Sr. Jeant Salat
Sólo sé de la Agrupación Olímpi

ca cuanto me ha explicado mi hijo
Ramón, lo que compruebo median

te el Boletín mensual.

Y es mi deseo que dicha Agrupa
ción sepa abrirse paso buscando lo

espiritual, en medio del momento

material que vivimos.

Sr. Vicente Taberner

Me gusta el fln que persigue esta

Agrupación, por ser religioso y sano

en el deporte y por ello estoy con

tento de que mi hijo pertenezca a

ella.

Creo que el Boletín es la mejor
muestra de todos los actos de esta

Agrupación y por ello felicito a la

Junta Directiva.

Carteras Billeferos

'P ,

Pelacas
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